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-ainsi que j'ai entendu dire la chose par un
candidat dans ces comtés-comme un baromètre
politique : les gens voyaient un signe delections
prochaines, lorsque les travaux se rattachant à ce
projet reprenaient de l'activité. .J'espèr'e que l'io-
noralde ministre qui a cette affaire en mains ne
cherchera pas a y mettre( de la politique, mais,
s'il le juge convenable, commencera la construc-
tion, n'ayant en vue que les meilleurs intérêts d-iu
pays en génétal.

Canal de la Pointe-Farran............ 827,500

M. R Ei) : Quelle profondaur d'eau y a-t-il
actuellement à la Pointe Avoyon ?

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER ET
CANAUX : Sept pieds, je crois.

M. R FIl) : Je désire signaler de nouveau à l'at-
tention du ministre la nécessité de creuser le canal
des (halops. Les navires allant de Montréal, vers
l'ouest, et tirant 9 pieds d'eau, peuvent atteindre
Iroquois lorsque l'on a creusé à neuf pieds à cet
endroit, mais une fois là, par l'eau basse que nous
avons parfois, il est impossible de tra% ersei- ce ca-
nal. Aujourd'hui, il n'y a que 7 ou 7ý pieds environ
entre l'éluse 'ardinal et la tête du canal; par con-
séquent, si l'on ne fait pas ces travaux, les vais-
seaux tirant plus de sept pieds d'eau ne pourront
aller plus loin que ce canal vers l'ouest.

D'après ce qu'a dit le iniistre hier soir, j'ai coin-
pris que le gouvernement n'avait pas décidé s'il
commencerait ces travaux. Il a ret iré les soumis-
sions demandées en juin dernier, et si l'on ne coin-
ni<,ce pas bientôt ces travaux, il y aura un retard
di'une autre année. L'hiver proclain s'annonce dif-
ficile : il est probable que beaucoup d'hommes se-
ront sanîs ouvrage, et ce serait une bonne chose, je
crois, dle commencer ces travaux dès à présent.
J'aimerais demander au ministre (le dire d'une ina-
nière détnitive s'il a l'intention <le faire quelque
chose dans ce sens cet hiver.

Le MINISTRE IFS CHEMINS DE FER ET
CANAIUX : Je crois avoir exposé le principe géne-
ral sui lequel j'ai cru devoir me guider en cette
matière. Pour ce qui est de ces travaux en
particulier, nous n'avons pas l'intention le
leinailder (le nouveaux crédits cette session : je

veux parler tout spécialemnent du canal <le la
Pinte-Farr-an. Nous n'avons pas l'intention de
demander aucun autre crédit que ceux déjà donnés
par la Chiimbre, ou qui sont maintenant dans le
budget.

Canal du Rapide-Plat.......... ..... $23,000

M. BEI) : Est-ce qu'il a'agit ici le l'écluse de
iorrisburg, l'écluse dans le vieux canial'

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER ET
CANAUX: Oui.

Canal des Galops.................... $14,000

M. REII) : Voici le canal sur lequel j'ai attiré'
l'attention lu ministre. Siaucun des crédits conte-j
nus dans les estimations 'générales et supplémen-
taires ne doivent, être affectés aux nouveaux tra-
vaux, je signale àl'honorable ministre la nécessité
dle mettre un certain crédit pour cette fin dans le
dernier budget. Il y a eu des soumissions deman-

M. MCHlUGH.

dées pour ces travaux par l'ancien gouvernement.
Il est très nécessaire (lue ces travaux soient faits.

On sait que le Saint-Laurent est la route natu-
relle pour le transport du grain de Chicago et cles
autres points de l'ouest. Si ces travaux ne sont pas
faits tout <le suite, cela causera un retard d'une autre
année.

Une grande quantité dlu grain cde l'ouest est,
niaintenant transportée par le canal Erié, tandis
qlue si nous avions un chenal de 14 pieds jusqu'à
Montréal, il n'y a aucun doute qu'une grande
partie <le ce grain suivrait la route <lu Saint-Lau-
rent. Maintenant, si nous tenons compte du peu
de besogne qui reste à faire, chaque année le retard
est une affaire sérieuse pour le public canadien en
général. J'espère donc que le ministre prendra la
chose en considération, et mettra un crédit pour
cette fin dans les nouvelles estimations suppléien-
taires.

Canal Iroquois...,.................... $3,000
M. BROI)ER : Je demanderai au ministre si

nous devons comprendre que l'on n'a pas l'intention
de continuer les travaux d'agrandissement de ce
canal cette année. L'ancien gouvernement a
demandé les soumissions, mais je crois qu'elles ont
été retirées par la suite. L'eau est venue si basse
dans la rivière, l'an dernier er, cette année, que le
creusement du canal est devenu d'une absolue
nécessitél. Je regrette de voir que l'on n'a pas
l'intention de continuer ces travaux cette année.

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER ET
CANA UX : Certains travaux seront faits en vertu
<le subventions accordées dans les estimationsprin-
cipales. En consultant ces estimations, l'honorable

léputé pourra voir quelles dépenses nous avons
l'intention (le faire pour les diverses divisions cie
ces canaux. Le cr-édit actuel est simplement
demandé pour certaines réparations, et sera payé à
même le revenu, ne foriant nullement partie des
dépenses générales imputables sur le compte du ca-
pital.

M. REI) : J'ai posé cette question au ministre
il y a un instant. Or, ces travaux se rattachent au
canal dont je parle, et j'ai cru entendre l'honora·ble
'ninistre déclarer qu'il n'y avait rien pour cela dans
les estimations principales. Je l'entends dire
maintenant qu'il y a quelque chose dans ces esti-
mations.

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER ET
CANAUX: L'honorable député m'a mal compris,
ca- je n'ai pas dit cela. Je ne parlais pas de crédit
dlanîs les estimations principales. Je n'ai pas l'in-
tention de retarder l'exécution des travaux qui
sont autorisés par ces crédits.

L'honorable député pensait, je suppose, que nous
avions obtenu une somme considérable de $150,000
pour l'agrandissement du canal des Galops. Je
croyais qu'il nous demandait de produire le nuou-
velles estimations en sus des crédits déjà votés. J'ai
répété à mainte et mainte reprise que nous ne
nous croyions pas en position de faire cela, et je
ne puis laisser espérer à l'honorable député qlue les
dernières estimations supplémentaires contiendront
quelque crédit pour cette fin. Nous sommes allés
aussi loin (lue je nous croyais capables de le faire
dans les crédits déjà demandés.
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